

## ENGLISH

### Igbal Abilov's Publications

#### BOOKS, ARTICLES & OTHER PUBLICATIONS

1. "Turkish folklore songs" 1903 / B. V. Miller; Translation from Russian, introduction text and commentaries: Igbal Abilov, Elnur Ağayev. — 1st edition. — Ankara: Atatürk Cultural Centre, 2022
2. Passage of periods: Batumi– Kars: photo album. / Abilov I. Sh., Baranov D. A., Goulyayeva E. U., Zakharova E. U. // Project "Different earth", T. V., St.Petersburg: Slaviya, 2015. — 280 p.
3. The policy of Turkiye toward Azerbaijan (2002—2009 yy.) – Journal of international law and international relations – Minsk – 2016 - № 1-2
4. Miller in Talysh / Editor collective. O. R. Ayrapetov, M. A. Kolerov, Bruce Menning, Paul Chastey. — Russian Collection: Researches on Russian history. — Moscow: Modest Kolerov, 2015. — P. 361—377. — 592 p. — ISBN 978-5-905040-18-4
5. Folk calendar of the Talyshs of Azerbaijan / Holidays and Rituals as a phenomenon of ethnic culture: Materials of X ethnographic lectures in St. Petersburg. St.Pt.: ИПЦ СПГУТД, 2011. — P. 110-116.
6. Some magical practices in Talysh culture // Lavrov's collection: Materials of XXXVI and XXXVII Central Asian and Caucasian lectures in 2012-2013. — 2013. — P. 191—199
7. On history of collection of the Talysh tales and legends = Tolişə nəğilon iyən əfsonon qırdə karde tarixiku // Talysh folklore= Tolişə xəlqi folklor. 1-nə cild Nəğilon iyən əfsonon. — 2020. — P. 7—10.
8. Folklore as a source of historical reconstruction of the Talysh nation // IX Congress of ethnographers and anthropologists of Russia: Abstracts of reports. — 2011. — P. 63.
9. The Soviet books in Talysh language (1929-1938 rr.): non-researched heritage // XXX International Congress on source studies and historiography of the states of Asia and Africa: To the 150th anniversary of academician V. V. Bartold (1869-1930) / Executive editor.: N.N. Diyakov, A.S. Matveev. — St.Pt.: Studio "NP-Print", 2019. — V. 1. — P. 62—64. — 528 p. — ISBN 978-5-901724-94-1.
10. The historical and cultural heritage as a problem of ethnic self- preservation (in an example of Talysh nation) // Herald of Talysh National Academy / editor: I. Abilov. — Scientific publication. — Minsk, 2011. — № 1. — P. 54-63. — 200 p.
11. Information from Polish scientists about the Talysh region and Talysh nation / I. Mirzaliadeh, I. Abilov. // Herald of Talysh National Academy / editor: I. Abilov. — Scientific publication. — Minsk, 2011. — № 1. — P. 72-89. — 200 p.
12. The Talyshs of Iran: identity, language, religion and economic practices (based on materials of the expedition in 2012) / Abilov I. Sh., Goulyayeva E. U., Zakharova E. U., E. Kapustina. // Herald of Talysh National Academy / editor: I. Abilov. — Scientific publication. — Minsk, 2020. — № 2/3. — P. 44-75. — 200 p.

13. Beytulla Shakhsoyzh // Herald of Talysh National Academy / editor: I. Abilov. — Publisher «Pero». — Moscow. — № 2/3. — P. 228-235. — 200 p.
14. Implementing the Belt and Road Initiative: China in the South Caucasus. In: BRIresearch blog: Materials of the International Conference “The Belt and Road Initiative and a New Era of Transcultural Networks”, Uppsala University, May 2019.
15. Gestures as nonverbal lacunae and stable expressions accompanying them (based on materials in Turkish language) / Abilov I. Sh., Sarigyez O.V. // Herald of Adygea State University, 2 (2012), 2018. — Pp. 80-86.
16. Initiatives of Turkiye in the regional security of South Caucasus (2008-2009rr.) // Modern global challenges and Belarus: institutes, ideologies and strategies socio-political interaction. Belarus political science: diversity in unity: materials of VII international scientific conference (Grodno, 5-6 of May, 2016). In 2 parts. Part. 1/ Insitute of philosophy of National Science Academy of Belarus, Grodno. State University named after Ya. Kupala; Editorial team: V.N.Vatyl (Chief Editor) [and others]. - Grodno: GrGU, 2016. - Pp. 15-18.
17. Ethnoreligious groups and state border (by the example of population of the territory of the former Batumi region of Russian empire, expedition in 2014) / Abilov I. Sh., Goulyayeva E. U., Zakharova E. U. // Ethnos and confessions. Materials of 18<sup>th</sup> International Saint Petersburg readings – St Petersburg.: IPC CPGUTD, 2019 – 260 p.
18. Military cooperation of Turkiye and Azerbaijan (1991-2014yy.)// Belarus in modern world = Беларусь у сучасным свеце: materials of XIV international conference, dedicated to 94th anniversary of creation of Belarus State University, October 29, 2015. / Editorial team: V. G. Shadurskiy [and others]. — Minsk: Publishing center BSU, 2016. — Pp. 20-21.
19. Ethno-confessional factor in the policy of Turkiye and Russia’s interests in the Middle East // Russia and Turkiye in the new world political environment / Chief Editor: A.A. Orlov, Executive Editor: V.A. Avatkov, S.B. Druzhilovskiy, A.V. Fedorchenko// Materials of the Third international conference of experts-turkologists (MGIMO Moscow, March 27, 2015). — M.: IMI MGIMO MIA of Russia, 2015. — Pp. 22-28.
20. Population of the borderlands of Georgia, Armenia and Turkiye: edges of identity (notes on the results of expedition in 2014) / Abilov I. Sh., Goulyayeva E. U., Zakharova E. U. // Caucasus: crossroads of cultures. — St.Petersburg: MAE RAS, 2015. — Pp. 235-254
21. Interaction of Turkiye and NATO during Syrian crisis // International security and NATO in 2014: collection of materials of international seminar, Minsk, December 4-5, 2014 / edited by. A.A. Rozanov, A.V. Rusakovich. - Minsk: RIVSH, 2015. - Pp.4-8.
22. The Talyshs. Short historical studies. / Abilov I., Mirzalizadeh I. // — Minsk: «Medisont», 2011. — C. 155-178. — 224 c. — ISBN 978-985-6982-07-4.
23. Notes on Ethnography of the Talysh. — Minks: Medisont, 2011. — P. 185-209. — 224 p. — ISBN 978-985-6982-07-4.
24. The Czurich protocols in the context of Armenian-Turkic relations // Belarus in modern world: materials of XIV international conference, dedicated to 93rd anniversary of creation of Belarus State University, October 30, 2014. / Editorial team: V. G. Shadurskiy [and others]. — Minsk: Publishing center BSU, 2014. — Pp. 359-360.

25. The Kurdish factor in modern external policy of Turkiye // Actual problems of international relations and global development: collection of scientific articles, 2nd release/ drawn by. E. A. Dostanko; editorial team: A. M. Baychorov (chief editor) [and others]. – Minks: BSU, 2014. – Pp. 177-180.
26. Azerbaijan in the policy of Turkiye and Russia (2002-2015 yy) // Perspectives of relations between Russia and Turkiye – Moscow – 2016
27. The Iranian factor in the policy of Turkiye in South Caucasus in 2002 - 2015 yy. // Intellectual heritage of Imam Khomeini in the discourse of history and geopolitics: collection of scientific articles. - Minsk, 2016. - P. 118-121.
28. Literature of stateless folks in world literature process (on the example of talysh folk). // “Modernization and traditions” XXVI International conference of historiography and source studies of Asia and Africa. Theses of reports. – St Petersburg, 2011. – 480 p
29. Talysh language – past and present. // “Modernization and traditions” XXVI International conference of historiography and source studies of Asia and Africa. Theses of reports. – St Petersburg, 2011. – 480 p
30. Georgian direction of the foreign policy of Turkiye (2002-2015 yy.) // 73<sup>rd</sup> Scientific and practical conference of students, undergraduates and postgraduates – Minsk – 2016
31. Ethnic factor in the relations of Turkiye, Azerbaijan and Iran (2001-2013 yy) // Herald of the Polotsk State University. Serie A. Human sciences. / editor: Sevastioanova D.M – Novopoltsk – 2016 – 170 p.
32. Talysh khanate in russo-persian relations (2<sup>nd</sup> half of XVIII – 30’s of XIX) // Collection of abstracts of 66<sup>th</sup> Scientific and practical conference of students, undergraduates and postgraduates – Minsk – 2009
33. Appellative forms in Turkish, Kurdish and Talysh languages / Abilov I.Sh., Sarigoz O., Pobedonostseva Kaya A.O. // Journal “Sovremennaya nauka”. Serie Human sciences. No 6/2 – Moscow – 2018 – p.169-175
34. Zulfigar Akhmedzade // Iofe Fund – Saint Petersburg, 2024
35. Integration projects of Turkiye and China in the South Caucasus / XVII International scientific conference “Belarus in modern world” – Minsk - 2019
36. Talyshs. Problems of the origin and anthropology // Seminar of interdepartmental group on comprehensive population studies. Institute of ecology and evolution of the Russian academy of sciences. – Moscow – 2013
37. Initiatives of Turkiye in the regional security of South Caucasus (2008-2009 yy) // VII International scientific and practical conference “Belarus Politics. Diversity in unity.” – Grodno – 2016

Rus:

### **Библиография работ Игбала Абилова**

Книги, статьи, доклады и др. публикации

1. Türk halk türküleri 1903 / Boris Vsevolodoviç Miller; Rusçadan çeviri, giriş yazıları ve açıklamalar: İgbal Abilov, Elnur Ağayev. – 1. baskı. - Ankara: Atatürk Kültür Merkezi Başkanlığı, 2022.
2. Перевалы времени: Батуми – Карс: фотоальбом. / Абилов И.Ш., Баранов Д. А., Гуляева Е.Ю., Захарова Е.Ю. // Проект «Разная земля», Т. V., СПб.: Славия, 2015. – 280 с.
3. Политика Турции в отношении Азербайджана (2002—2009 гг.) - Журнал международного права и международных отношений – г. Минск – 2016 - № 1-2
4. Миллер в Талыше / Ред.-сост. О. Р. Айрапетов, М. А. Колеров, Брюс Меннинг, Пол Чейсти. — Русский Сборник: Исследования по истории России. — Москва: Модест Колеров, 2015. — С. 361—377. — 592 с. — ISBN 978-5-905040-18-4
5. Народный календарь талышей Азербайджана / Праздники и обряды как феномены этнической культуры: Материалы X Санкт Петербургских этнографических чтений. СПб.: ИПЦ СПГУТД, 2011. – С. 110-116.
6. Некоторые магические практики в культуре талышей // Лавровский сборник: Материалы XXXVI и XXXVII Среднеазиатско-Кавказских чтений 2012-2013 гг.. — 2013. — С. 191—199.
7. Из истории фиксирования талышских сказок и легенд = Tolişə nəğilon iyən əfsonon qirdə karde tarixiku // Талышский фольклор = Tolişə xəlqi folklor. 1-nə cild Nəğilon iyən əfsonon. — 2020. — С. 7—10.
8. Фольклор как источник реконструкции исторической памяти талышского народа // IX Конгресс этнографов и антропологов России: Тезисы докладов.. — 2011. — С. 63.
9. Советские книги на талышском языке (1929-1938 гг.): неизученное наследие // XXX Международный конгресс по источниковедению и историографии стран Азии и Африки: К 150-летию академика В.В. Бартольда (1869-1930) / Отв. ред.: Н.Н. Дьяков, А.С. Матвеев. — СПб.: Студия "НП-Принт", 2019. — Т. 1. — С. 62—64. — 528 с. — ISBN 978-5-901724-94-1.
10. Историко-культурное наследие как проблема этнического самосохранения (на примере талышского народа) // Вестник Национальной Талышской Академии / — ред. И. Абилов.. — Минск, 2011. — № 1. — С. 54-63. — 200 с.
11. Сведения польских ученых о Талыше и талышах / И. Мирзализаде, И. Абилов. // Вестник Национальной Талышской Академии / ред. И. Абилов. — Минск, 2011. — № 1. — С. 72-89. — 200 с.

12. Талыши Ирана: идентичность, язык, религия и хозяйственные практики (по материалам экспедиции 2012 г.) / И. Абилов, Е. Гуляева, Е. Захарова, Е. Капустина // Вестник Национальной Талышской Академии / ред. И. Абилов. — Научное издание. — Минск, 2020. — № 2/3. — С. 44-75. — 200 с.
13. Бејтулла Шахсојж // Вестник Национальной Талышской Академии / ред. И. Абилов. — Издательство «Перо». — Москва. — № 2/3. — С. 228-235. — 200 с.
14. Implementing the Belt and Road Initiative: China in the South Caucasus. In: BRIresearch blog: Materials of the International Conference “The Belt and Road Initiative and a New Era of Transcultural Networks”, Uppsala University, May 2019.
15. Жесты как невербальные лакуны и их сопровождающие устойчивые выражения (на материалах турецкого языка) / Абилов И.Ш., Сарыгез О.В. // Вестник Адыгейского государственного университета, Серия 2: Филология и искусствоведение. 2018. № 1 (212). С. 80-86.
16. Инициативы Турции в области региональной безопасности на Южном Кавказе (2008-2009гг.) // Современные глобальные вызовы и Беларусь: институты, идеологии и стратегии социально-политического взаимодействия. Белорусская политология: многообразие в единстве: материалы VII межд. науч.-практ. конф. (Гродно, 5-6 мая 2016г.). В 2 ч. Ч. 1/ Ин-т филос. Нац. акад. наук Беларуси, Гродн. гос. ун-т им. Я. Купалы; редкол.: В.Н.Ватыль (гл. ред.) [и др.]. - Гродно: ГрГУ, 2016. - Сс. 15-18.
17. Этнорелигиозные группы и государственная граница (на примере населения территории бывшей Батумской обл. Российской империи, экспедиция 2014 г.) / И.Ш.Абилов, Е.Ю.Гуляева, Е.Ю.Захарова // Этнос и конфессия. Материалы Восемнадцатых международных Санкт-Петербургских этнографических чтений. – СПб.: ИПЦ СПГУТД, 2019 – 260 с.
18. Военное сотрудничество Турции и Азербайджана (1991-2014гг.) // Беларусь в современном мире = Беларусь у сучасным свеце: материалы XIV Международной конференции, посвященной 94-летию образования Белорусского государственного университета, 29 октября 2015 г. / редкол.: В. Г. Шадурский [и др.]. — Минск: Изд. центр БГУ, 2016. — Сс. 20-21.
19. Этноконфессиональный фактор в политике Турции и интересы России на Ближнем Востоке// Россия и Турция в новой мировой политической среде / Гл. ред. А.А. Орлов, отв. ред.:В.А. Аватков, С.Б. Дружиловский, А.В. Федорченко// Материалы Третьей международной конференции экспертов-тюркологов (МГИМО г. Москва, 27 марта 2015 г.). – М.: ИМИ МГИМО МИД России, 2015. – Сс. 22-28.
20. Население пограничья Грузии, Армении и Турции: грани идентичности (заметки по итогам экспедиции 2014 г.) / Абилов И.Ш., Гуляева Е.Ю., Захарова Е.Ю. // Кавказ: перекресток культур. — СПб.: МАЭ РАН, 2015. — Сс. 235-254.
21. Взаимодействие Турции и НАТО в ходе Сирийского кризиса // Международная безопасность и НАТО в 2014 году: сб. материалов междунар. семинара, Минск,

- 4-5 дек. 2014 г./ под ред. А.А. Розанова, А.В. Русаковича. - Минск: РИВШ, 2015. - Сс.4-8.
22. Талыши. Краткий исторический очерк. / Абилов И, Мирзализаде И. // Минск: «Медисонт», 2011. — С. 155-178. — 224 с. — ISBN 978-985-6982-07-4.
  23. Заметки по этнографии Талыша. — Минск: Медисонт, 2011. — С. 185-209. — 224 с. — ISBN 978-985-6982-07-4.
  24. Цюрихские протоколы в контексте армяно-турецких отношений// Беларусь в современном мире = Беларусь у сучасным свеце: материалы XIII Международной конференции, посвященной 93-летию образования Белорусского государственного университета, 30 октября 2014 г. / редкол.: В. Г. Шадурский [и др.]. — Минск: Изд. центр БГУ, 2014. — Сс. 359-360.
  25. Курдский фактор во внешней политике Турции на современном этапе // Актуальные проблемы международных отношений и глобального развития : сб. науч. ст. Вып. 2 / сост. Е. А. Достанко ; редкол. : А. М. Байчоров (гл. ред.) [и др.]. — Минск : БГУ, 2014. — Сс. 177-180.
  26. Азербайджан в политике Турции и России (2002-2015 гг.) // Перспективы российско-турецких отношений - Москва - 2016
  27. Иранский фактор в политике Турции на Южном Кавказе в 2002 - 2015 гг. // Интеллектуальное наследие Имама Хомейни в дискурсе истории и геополитики: сборник научных статей. - Минск, 2016. - С. 118-121.
  28. Литература непредставленных народов в мировом литературном процессе (на примере талышского народа). // «Модернизация и традиции» XXVI Международная конференция по источниковедению и историографии стран Азии и Африки. Тезисы докладов – СПб., 2011. – 480 с
  29. Талышский язык - прошлое и современность // «Модернизация и традиции» XXVI Международная конференция по источниковедению и историографии стран Азии и Африки. Тезисы докладов – СПб., 2011. – 480 с
  30. Грузинское направление внешней политики Турции (2002-2015гг.) // 73 научно-практическая конференция студентов, магистрантов и аспирантов – Минск - 2016 г
  31. Этнический фактор во взаимоотношениях Турции, Азербайджана и Ирана (2001–2013 гг.) // «Вестник Полоцкого государственного университета». Серия А Гуманитарные науки / Редактор Д.М. Севастьянова – г.Новополоцк - 2016. – 170 с.
  32. Талышское ханство в русско-иранских отношениях (вторая половина XVIII в. – 30-ые ГГ. XIX В.) // Сборник тезисов 66-й научно-практической конференции студентов, магистрантов и аспирантов - Минск, 2009 г.
  33. Апеллятивация имен собственных в турецком, курдском и талышском языках. / Абилов И.Ш., Сарыгёз О.В., Победоносцева Кая А.О. // Журнал «Современная наука: актуальные проблемы, теории и практики.» Серия Гуманитарные науки. № 6/2 – Москва – 2018 – с. 169-175
  34. Зульфугар Ахмедзаде // Право на имя. Фонд Иофе - Санкт-Петербург, 2024

35. Интеграционные проекты Турции и Китая на Южном Кавказе // XVIII Международная научная конференция «Беларусь в современном мире» - Минск - 2019
36. Талыши. Проблемы происхождения и антропологии // Семинар Межведомственной группы по комплексному исследованию популяций. Институт проблем экологии и эволюции РАН – Москва - 2013
37. Инициативы Турции в области региональной безопасности на Южном Кавказе (2008-2009ГГ.) // VII Международная научно-практическая конференция «Белорусская политология: Многообразие в единстве» – Гродно - 2016